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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 14 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.
Florian Marwitz betritt die Sitzung um 18:17.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet vom Gremiensommerfest, welches insgesamt ein sehr schöner
Abend war. Das Gremienfahrtsorgateam hat sich getroffen und stellt diese Sitzung auch einen
Antrag. Für die neuen Mitglieder des neuen StuPas wird einmal auf das angesetzte How-To-StuPa
hingewiesen.

• Bericht Gremienkoordination:
Steffen Niclas Marquardt berichtet, dass es nichts zu berichten gibt.

• Bericht AStA:
Es gab ein Treffen mit dem Bildungstreffen SH. Für Präsenzunterricht soll eine Impfquote notwendig
werden. Es steht auch eine neue Corona-Verorodnung an, in der aktuell keine Verlängerung der
Regelstudienzeit angesetzt ist. Es sollen in Zukunft noch weitere AStA-Referate umstrukturiert
werden.

• Berichte der Fachschaften:
MuG:
MaIn:
ANT: Es wird aktuell nach neuen Klamotten für die Fachschaft geguckt.
Psy:

• Berichte Ausschüsse
Satzungen:
Wahlen: Die Gremienwahlen sind allgemein sehr gut gelaufen. Es steht noch die Prüfung durch den Wahlprüfungs-
ausschuss an und es folgt bald das endgültige Wahlergebnis. Es sind keine größeren Kosten entstanden außerhalb von
den erwarteten. Es gab in zwei Fällen leider die Notwendigkeit eines Losentscheids aufgrund von Stimmgleichheit.
Aktuell wird noch ein How-To-Wahlen speziell auch für Onlinewahlen verfasst.
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen:
Kreditsystem:
Stadtverkehr:
Aufwandsentschädigung:

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Die Sitzung findet aktuell statt.
SAM:
SA MINT:
SA Lehre:

Leonie Umminger betritt die Sitzung um 18:28.

4 Vorstellung Halbjahreshaushalt
Florian Marwitz stellt den Halbjahreshaushalt vor. Das große vorläufige Plus ist aktuell noch dadurch
erklärt, dass bereits die nächsten Semesterbeiträge überwiesen wurden, das Geld für das Semesterticket
aber erst im Oktober abgebucht wird. Im Rahmen des ersten Halbjahres haben die Gremien allgemein
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sehr wenig Geld ausgegeben, ebenso bei den Veranstaltungen. Die Erhöhung des Postens für die Gehälter
wird noch später genauer erklärt werden.

Abstimmung
Soll der Halbjahreshaushalt in der vorliegenden

Form angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Es gab eine nicht abgegebene Stimme.

5 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Gremienfahrt

Es soll Ende November eine Gremienfahrt innerhalb von Deutschland stattfinden. Dafür werden insgesamt
5000€ beantragt. Es wurde das Haus in Lelkendorf ausgewählt, in welchem schonmal eine Gremienfahrt
stattgefunden hat. Die Immobilie wird noch einmal kurz vorgestellt. Es werden insgesamt 36 Personen
mitkommen können, welche jeweils eine Selbstbeteiligung von 30€ zahlen werden.

Abstimmung
Soll der Antrag für die Gremienfahrt in Höhe von

5000€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
9 1 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Es gabe eine nicht abgegebene Stimme.

2 NooK

Es handelt sich hierbei um die Night of open Knowledge, welche dieses Jahr zum zehnten Mal im November
stattfinden soll. Es werden im Rahmen einer Veranstaltungsübernahme 3500€ beantragt.

Abstimmung
Soll der Antrag für die NooK in Höhe von 3500€

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Valentin Reichenbach betritt die Sitzung um 18:50.

3 Vorwoche 2021

Die einzelnen Posten der geplanten Vorwoche 2021 werden alle kurz vorgestellt. Hierbei wird allgemein
davon ausgegangen, dass die Vorwoche weitestgehend wie gewohnt stattfinden kann, basierend auf den
aktuellen Zahlen. Insgesamt werden 16.673€ beantragt.
Antrag an die GO: Der TO-Punkt 6 „Diskussion zu Wahldokumenten aus vergangenen Jahren“ soll
vor die verbliebenen Anträge vorgezogen werden.

4



Protokoll 14. Juli 2021

Abstimmung
Soll der Antrag für die Vorwoche 2021 in Höhe

von 16.673€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 1 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6 Diskussion zu Wahldokumenten aus vergangenen Jahren
Es geht allgemein darum, wie alte Wahldokumente (speziell Wahlzeitungen und Wahlergebnisse) im In-
ternet öffentlich zur Verfügung stehen und es wird hinterfragt, ob dies wirklich so sein muss. In der
Diskussion wird angebracht, dass rechtlich gesehen zumindest die Wahlergebnisse mindestens zehn Jahre
lang öffentlich zugänglich sein müssen. Auch sollte eigentlich immer nur die aktuelle Wahlzeitung zur Ver-
fügung stehen (ohne speziellen rechtlichen Hintergrund). Hiermit hat sich bereits die Diskussion geklärt.

Ausschluss der Öffentlichkeit
Für die Erklärung der Umstände für die kommenden Anträge wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

7 Anträge
1 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Personalangelegenheiten AStA

Abstimmung
Soll Manuela Hohnroth auf unbestimmte Zeit

freigestellt und nach Möglichkeit bezahlt werden,
bis der AStA-Vorsitz in Rücksprache mit

Manuela Hohnroth die Freistellung beendet?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Wiederherstellung der Öffentlichkeit
Merrit Lauenstein verlässt die Sitzung um 19:35.
Das AStA-Sekretariat wird für circa sechs Monate unbesetzt sein und deswegen soll eine Vertreteung
eingesetzt werden. Hierfür hat sich Alexandra Seebode bereit erklärt. Es soll darüber abgestimmt werden,
dass Alex auch komplett eingestellt wird. Hierbei soll sie ein Gehalt von 15€ pro Stunde (Netto) erhalten.
Im Durchschnitt geht es hierbei um eine Stundenzahl von 12 Stunden pro Woche, also 52 Stunden und
780€ Netto pro Monat. Dafür müssen Brutto circa 979€ gezahlt werden. Für drei Monate inklusive Puffer
werden hierfür 4426,60€ beantragt.

Abstimmung
Soll der Antrag in Höhe von 4426,60€ zur

Finanzierung der Sekretariatsstelle angenommen
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO: Es soll noch ein Nachantrag zur Vorwoche 2021 erfolgen.

2 Nachantrag Vorwoche 2021

Um auch wirklich alle Getränkekosten abdecken zu können, wird ein Nachantrag in Höhe von 1000€
gestellt.

5



Protokoll 14. Juli 2021

Abstimmung
Soll der Nachantrag für die Vorwoche 2021 in

Höhe von 1000€ angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
11 1 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Abrechnung vergangener Veranstaltungen
1 angekündigt
1 COAL 2020

Insgesamt wurde bedeutend weniger ausgegeben, als ursprünglich beantragt, was damit zusammenhängt,
dass das COAL nicht stattgefunden hat. Insgesamt gab es ein Minus von 4706,03€. Es wurde sich da-
für entschieden, die Bands, mit denen es bereits Verträge gab, zu bezahlen, obwohl ja keine Auftritte
stattfanden.

2 Lesewoche 2021

Es wird die vorläufige Abrechnung von der Lesewoche 2021 vorgestellt, welche vollständig online stattge-
funden hat. Insgesamt gab es ein Minus von 424,82€.

9 Protokolle
1 6. Protokoll des 49. Studierendenparlaments

Abstimmung
Soll das 6. Protokoll in der vorliegenden Form

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 9. Protokoll des 49. Studierendenparlaments

Abstimmung
Soll das 9. Protokoll in der vorliegenden Form

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 10. Protokoll des 49. Studierendenparlaments

Abstimmung
Soll das 10. Protokoll in der vorliegenden Form

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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10 Sonstiges
Es wird sich allgemein für die schöne Legislatur bedankt und allen schöne Semesterferien gewünscht. Dies
war voraussichtlich die letzte Sitzung des 49. Studierendenparlaments.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 20.10.2021 .

Die Sitzung endet um 19:58.

Maren Wieder
Schriftführerin des
49. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
49. Studierendenparlaments

7


	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
	Tagesordnung
	Berichte
	Vorstellung Halbjahreshaushalt
	Anträge
	Fristgerechte Anträge
	Nicht-fristgerechte Anträge
	Gremienfahrt
	NooK
	Vorwoche 2021


	Diskussion zu Wahldokumenten aus vergangenen Jahren
	Anträge
	Nicht-fristgerechte Anträge
	Personalangelegenheiten AStA
	Nachantrag Vorwoche 2021


	Abrechnung vergangener Veranstaltungen
	angekündigt
	COAL 2020
	Lesewoche 2021


	Protokolle
	6. Protokoll des 49. Studierendenparlaments
	9. Protokoll des 49. Studierendenparlaments
	10. Protokoll des 49. Studierendenparlaments

	Sonstiges

